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В коридорах власти

Выездное совещание 
Совета Безопасности РФ 

в Протвино

Срывая лист календаря,
Вслед лету помашу.
Осенним утром сентября
Я в школу поспешу!

Очередное заседание 
Совета депутатов города 

О планах развития 
системы образования в 
городе на ближайшие 
годы

Специальный выпуск газеты, посвя-

щенный Первому сентября

Читайте в номере:

…А также свежая 
телепрограмма, доска 
частных объявлений, 
реклама и другая 
полезная информация

Криминальная хроника
В совещании приня-

ли участие заместитель 
полномочного пред-
ставителя Президен-
та Российской Феде-
рации в Центральном 
федеральном округе 
Н.И.Макаров, губер-
натор Московской об-
ласти, Герой Советско-
го Союза Б.В.Громов, 
мэр Москвы, член Со-
в е та  Б ез о п а с н о ст и 
С.С.Собянин, директор 
Федеральной миграци-
онной службы России 
К.О.Ромодановский, 
первый заместитель 
Министра внутренних 
дел РФ А.В.Горовой, 
начальник Управле-
ния ФСБ России по Мо-
скве и Московской об-
ласти В.Н.Захаров, за-
меститель Генераль-
ного прокурора РФ 
В.В.Малиновский, гла-
вы субъектов Федера-
ции, расположенных в 
пределах ЦФО, пред-
ставители федераль-

30 августа 2011 года в Протвино Секре-
тарь Совета Безопасности Российской Фе-
дерации Н.П.Патрушев провел выездное 
совещание в Центральном федеральном 
округе.

- Работа в таком формате, - подчер-
кнул он, открывая совещание, - в соот-
ветствии с решением Президента Россий-
ской Федерации нацелена на совместное 
решение задач, стоящих перед Советом 
Безопасности.

Наукоград Протвино в качестве при-
нимающей стороны был выбран не слу-
чайно, поскольку в повестке дня совеща-
ния стояли такие актуальные вопросы, 
как развитие науки и технологий, а так-
же проблемы государственной миграци-
онной политики, которые запланирова-
ны к обсуждению на ближайших заседа-
ниях Совета Безопасности РФ. В плане ра-
боты совещания было также посещение 
ГНЦ «Институт физики высоких энергий». 

ных органов исполни-
тельной власти, Россий-
ской академии наук, 
промышленных органи-
заций и объединений, 
сотрудники аппаратов 
полномочного предста-

вителя в федеральном 
округе и Совета Безо-
пасности.

Для освещения в 
прессе этого меропри-
ятия были приглаше-
ны журналисты цен-

тральных и региональ-
ных СМИ, таких как Ин-
формагентство «Интер-
факс», ТВЦ, телеканал 
«Подмосковье» и газе-
та «Ежедневные ново-
сти. Подмосковье», те-
леканал «Тула» и газе-
та «Тульские известия», 
а также представители 
пресс-служб Совета Без-
опасности, губернато-
ра Московской области, 
мэра Москвы, админи-
страций Тульской обла-
сти и Протвино. 

Обрисовывая про-
блематику совещания, 
Секретарь Совета Безо-
пасности Н.П.Патрушев, 
в частности, заострил 
внимание его участни-
ков на том, что реали-
зация стратегическо-
го национального при-
оритета «наука, техно-
логии и образование», 
определенного Страте-
гией национальной 

Прошла 
благотворительная 
акция «Собираемся 
в школу»

За новую школу! 
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Двери школ вновь открыты!
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безопасности РФ до 2020 года, имеет 
ключевое значение для модернизации и 
технологического развития страны, повы-
шения ее конкурентоспособности. В июле 
2011 года утверждены новые Приоритет-
ные направления развития науки, тех-
нологий и техники в Российской Федера-
ции и Перечень критических технологий 
в Российской Федерации. Эти докумен-
ты призваны обеспечить концентрацию 
государственных ресурсов на важнейших 
направлениях развития науки, техноло-
гий и техники.

Многое уже делается, подчеркнул он, 
назвав в качестве конкретных примеров 
создание инновационного центра в Скол-
ково, а также тот факт, что в 2010-2013 го-
дах 11 наукоградам округа (из 14, создан-
ных в стране) выделяется 1,6 млрд рублей 
бюджетных средств на развитие социаль-
ной, инженерной, инновационной ин-
фраструктуры.

- Поддержка отечественной нау-
ки и технологий - залог качественно-
го решения задач обеспечения оборо-
ны и безопасности страны, - продолжил 
Н.П.Патрушев, - на этом направлении 
принято решение о разработке 5-летней 
государственной программы фундамен-
тальных и поисковых научных исследо-
ваний в интересах обороны и безопас-
ности с финансированием ее меропри-
ятий, в том числе, посредством бюджет-
ных грантов.

В Центральном федеральном окру-
ге сосредоточен крупнейший в стране на-
учный и технологический потенциал ин-
новационного развития, призванный со-
действовать укреплению национальной 
безопасности. Практически во всех субъ-
ектах округа приняты законы в сфере ин-
новационного или научно-технического 
развития, наращивается опыт использо-
вания научного потенциала в интересах 
модернизации экономики страны. Доста-
точно широко развита инновационная 
инфраструктура в Москве, Московской, 
Калужской и Воронежской областях.

Вместе с тем, резервы, безуслов-
но, есть. Необходимо более активно ве-
сти работу по совершенствованию ме-
ханизмов взаимодействия государства 
и бизнес-сообщества, в том числе в рам-
ках реализации стратегии социально-
экономического развития ЦФО, отрасле-
вых стратегий, программ развития субъ-
ектов Российской Федерации. Требует-
ся укрепление координирующей роли го-
сударства, в том числе – со стороны аппа-
рата полномочного представителя Пре-
зидента РФ. Стоит обратить внимание на 
зарубежный опыт заключения целевых 
отраслевых контрактов, регулирующих 
отношения государства и основных субъ-
ектов бизнеса. Пока правовая база для та-
ких контрактов отсутствует. Это требует 
активной работы, в том числе в субъектах 
Федерации, по её формированию. В це-
лом необходимо содействовать созданию 
в субъектах Федерации благоприятного 
предпринимательского климата. 

На совещании также рассмотрены во-
просы проведения эффективной мигра-
ционной политики и противодействия не-
законной миграции. Н.П.Патрушев сооб-
щил, что Президентом РФ поручено за-
вершить разработку Концепции государ-
ственной миграционной политики Рос-
сийской Федерации, которая будет выне-
сена на заседание Совета Безопасности в 
2012 году.

Сегодня российский рынок труда пе-
ренасыщен мигрантами с низкими про-
фессиональными качествами. Значителен 
уровень незаконной миграции.

Для Центрального федерального 
округа вопросы реализации государ-
ственной миграционной политики край-
не актуальны. В округе на постоянной 
основе осуществляется комплекс меро-
приятий, направленных на пресечение 

незаконной миграции, противоправной 
деятельности мигрантов.

Вместе с тем, отметил он, имеется ряд 
тревожных тенденций. В текущем году в 
субъектах ЦФО выявлено свыше 380 тыс. 
нарушений миграционного законода-
тельства. Значителен теневой рынок тру-
да, ориентированный на привлечение 
низкоквалифицированной, дешевой и 
фактически бесправной иностранной ра-
бочей силы.

Все это требует принятия ряда мер ор-
ганизационного и информационного ха-
рактера на уровне федерального цен-
тра и субъектов Федерации. Повышен-
ное внимание следует уделить межведом-
ственному взаимодействию правоохра-
нительных органов – резюмировал он.

Затем прессу попросили удалиться, и 
далее совещание проходило в закрытом 
формате. 

В коридорах власти

Депутаты решили

Заседание Совета депутатов

Начало на 1-й стр.

После завершения работы совеща-
ния губернатор Московской области 
Б.В.Громов высоко оценил подготов-
ку Дворца спорта «Импульс», где про-
ходило совещание, и всего города к ме-
роприятию столь высокого уровня и 
выразил благодарность главе города 
А.В.Баженову, администрации Протвино, 
а также предприятиям и организациям, 
принимавшим активное участие в под-

готовке города к этому мероприятию. К 
слову, Борис Всеволодович, осмотрев еще 
до начала совещания построенный в рам-
ках губернаторской программы Дворец 
спорта, остался доволен тем, как он экс-
плуатируется. 

Пресс-служба Администрации 
Протвино

29 августа в Администрации состоялось заседание Совета депутатов Протвино. Откры-
вая собрание, председатель Совета депутатов В.Б.Рыбальченко сообщил о том, что пришло 
письмо от прокурора Н.К.Лялина с инициативой Второй прокуратуры по исполнению зако-
нов на особо режимных объектах Московской области. В письме предлагается внести неко-
торые изменения в решение Совета депутатов об утверждении перечня имущества Муни-
ципального образования Протвино.

Для проработки вопроса создана рабочая группа в 
составе: Ю.Н.Костин, С.К.Токарев и И.В.Огородников. Во-
прос будет решён на следующем заседании Совета.

Далее был рассмотрен вопрос «О передаче недвижи-
мого имущества из муниципальной собственности в фе-
деральную собственность». Как сообщила начальник от-
дела по управлению имуществом О.С.Новикова, Глава 
города вышел с инициативой о передаче в федеральную 
собственность комплекса зданий ОВД на улице Дружбы. 
В него входят главное здание ОВД, Уголовного розыска, 
гаража. Соответствующие просьбы поступили от Мини-
стерства Внутренних дел, Губернатора и Отдела вневе-
домственной охраны. Возник вопрос о спортивном зале 
ДЮСШ №2. Эта часть комплекса, имеет отдельный адрес 
и передаваться не будет. 

Далее были изложены аргументы представителей 
ОВД, присутствовавших на заседании. Они сводились к 
тому, что Закон «О Полиции» подразумевает, что «Ис-
пользуемые полицией земельные участки, а также зда-
ния, сооружения, оборудование, другое имущество, не-
обходимое для обеспечения деятельности полиции и на-
ходящееся в собственности субъектов РФ, или в муни-
ципальной собственности, передаётся в федеральную 
собственность в порядке, установленном законодатель-
ством РФ». Эта передача должна быть осуществлена до 
января 2012 года. Большинством голосов был принят 
проект решения предложенный Главой города.

Затем вниманию депутатов был представлен проект 
решения «О внесении изменений в Программу по бла-
гоустройству на 2008-2010 годы». Изменения вызваны 
тем, что выделена дотация в размере 15 миллионов ру-
блей на ремонт дорог общего пользования, и 14 милли-
онов 125 тысяч из областного бюджета на ремонт вну-
триквартальных проездов. Что касается ремонта дорог, 
то практически отремонтирована улица Победы, на оче-
реди улицы Московская, Северный проезд. Заместитель 
Главы Е.Б.Клименко выступил по двум вопросам. Первый 
их них: «О внесении изменений в программу социально-
экономического развития города Протвино на 2008-2012 

годы. Общий объём средств, направленных на реализа-
цию мероприятий программы, составляет 5,6 миллиар-
дов рублей.

В.Б.Клименко также выступил с проектом решения 
по вопросу «Об утверждении Положения о порядке ре-
гулирования цен (тарифов) и принятия решений об уста-
новлении цен (тарифов) в Протвино». В итоге данный 
вопрос был утверждён, не вызвав серьёзных замечаний.

Заместитель Главы Администрации Г.И.Крысь пред-
ставила на рассмотрение проект решения «О внесении 
изменений в решение Совета депутатов от 29.11.2010 
№164/29 «О бюджете муниципального образования «Го-
родской округ Протвино» на 2011 год». 

В результате договорённости с Московской област-
ной Регистрационной палатой, теперь можно зареги-
стрировать до 50 объектов - трансформаторных подстан-
ций. Регистрация необходима для дальнейшей работы с 
объектами. Для этих целей выделено 100 тысяч рублей. 
Софинансирование из средств местного бюджета в рам-
ках муниципальной программы по благоустройству го-
рода составит 1238 тысяч рублей.

В мае 2011 года было выделено для Лицея №2 120 
тысяч рублей на текущий ремонт гардеробного поме-
щения. Данных средств не хватило, поступила просьба 
добавить ещё 75 тысяч рублей. Общая сумма на ремонт- 
195 тысяч рублей. Что касается расходов на приобрете-
ние компьютерного оборудования для муниципальных 
библиотек, то они распределены следующим образом: 
18 тысяч – за счёт субсидии из бюджета МО, в соответ-
ствии с Постановлением Правительства МО, и три тыся-
чи – за счёт софинансирования из местного бюджета. На 
частичную оплату медикаментов, перевязочных средств, 
продуктов питания добавлено 750 тысяч рублей. Совет 
депутатов одобрил данный проект решения.

Начальник отдела Образования Администрации 
Е.В.Боровенко доложила о готовности муниципаль-
ных учреждений образования к началу нового учебного 
года. Все учреждения готовы. Во всех общеобразователь-
ных учреждениях действует шестидневная система обу-

чения. Занятия будут проводиться с 8.00, в одну смену во 
всех школах.

На начало года изданы Приказы «Об усилении анти-
террористической защищённости», «усилении пожарной 
безопасности» образовательных учреждений, и «Об уси-
лении мер по предотвращению террористически актов». 
Охрана учебных заведений осуществляется круглосуточ-
но совместными усилиями сотрудников ЧОП (за счёт ро-
дителей), технической службы и сторожей. Все школы 
оснащены системой видео наблюдения, автоматической 
системой пожарной сигнализации и системой оповеще-
ния. Во время октябрьских и ноябрьских каникул плани-
руется провести капитальный ремонт в СОШ №3, в спорт-
зале Лицея №2, а также ремонт кровли и спортзала Ли-
цея.

Заместитель Главы Администрации, начальник 
Управления образования и науки Ю.А.Романенко рас-
сказал «О работе управления образования и науки Ад-
министрации города Протвино в свете обращения жи-
телей города по результатам проверок, проведённых в 
муниципальных учреждениях образования». По его сло-
вам, были проведены проверки в СОШ№1 и СОШ№3, со-
ставлен план по устранению выявленных недостатков. 

Начальник управления делами Администрации 
В.И.Телющенко выступил с проектом решения «Об 
утверждении Положения о порядке регистрации устава 
территориального общественного самоуправления, осу-
ществляемого на территории города Протвино», а также 
познакомил с обращением инициативной группы по соз-
данию ТОС «Гагаринский».

В течение заседания был проведён и традиционный 
«Час Администрации».

По словам Главы города А.В.Баженова, на прошлой 
неделе были предоставлены квартиры трём участникам 
ВОВ. Все квартиры находятся на улице Южной, отремон-
тированы. 

Три миллиона рублей выделено из местного бюдже-
та на реализацию программы по обеспечению жильём 
молодых семей. 

А вот что касается очередников, решён вопрос толь-
ко по одной квартире. Основная сложность связана с не-
обходимостью собрать нужные документы: квартиры 
выделяются только малоимущим.

Глава города проинформировал депутатов о реали-
зации средств выделенных из местного бюджета на ре-
монт дорог. Чеховский ООО «АВТОДОР» хорошо заре-
комендовал себя, отремонтировав не только дороги на 
улице Победы но и пешеходные дорожки. 

Депутаты приняли информацию к сведению.
Светлана Ионова
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На добро дня

Благотворительная акция 
«Собираемся в школу!»

26 августа стал настоящим праздничным днём для ребяти-
шек из многодетных, неполных и малообеспеченных семей. 
В фойе дома культуры «ПРОТОН» детей встретили активисты 
общественной организации «Дом милосердия» под руковод-
ством Екатерины Жуковой и партии «Единая Россия».

Член политсовета местного отделения партии «Единая Рос-
сия» Нина Проконина от имени членов партии от всей души 
поздравила первоклашек с Днем знаний, пожелала им «каж-
дый день удивляться и радоваться новым открытиям, найти на-
стоящих друзей среди своих одноклассников и учителей!», вру-
чив им школьные наборы.

По радостным лицам детей было видно, что в школу они 
пойдут с отличным настроением!

Пресс-служба местного отделения партии 
«Единая Россия»

Проект «Образование»

Планы развития системы образования 
в городе на ближайшие годы

29 августа на Совете депута-
тов большинством голосов была 
принята Муниципальная целевая 
программа «Развитие системы 
образования г. Протвино на 2011-
2015 годы».

По словам заместителя главы Адми-
нистрации Ю.А.Романенко в городе сло-
жилась в целом эффективная система об-
разования. Однако есть внутренние и 
внешние проблемы, которые сдерживают 
развитие образования и не позволяют за-
нимать лидирующие позиции по всем на-
правлениям. 

- Недостаток финансирования сфе-
ры образования в течение 90-х гг. и на-
чале 2000-х годов существенно усугубил 
структурные проблемы – это и устарев-
шие модели управления учебным процес-
сом, и нехватка в системе образования 
квалифицированных кадров, в том чис-
ле управленческих, недостаточный  для 
решения современных задач уровень ре-
сурсного обеспечения, неполное обеспе-
чение нормативно-правовой документа-
цией, регулирующее отношения в систе-
ме образования, старение педагогиче-
ского персонала, недостаточный уровень 
взаимодействия муниципальных учреж-
дений образования, отсутствие преем-
ственности, целостности системы непре-
рывного образования, несовершенство 
материального стимулирования и сла-
бость мотивации инновационной дея-
тельности педагогических работников, 
отсутствие единой методической службы, 
недостаточный уровень изучения состоя-
ния потребностей социума в организации 
воспитательной работы. 

Перечисленные выше проблемы нуж-
но решать безотлагательно. А для этого 
городскую систему образования необхо-
димо совершенствовать по целевой про-
грамме развития образования нового по-
коления. 

Программа направлена на достиже-
ние конкретных результатов, определен-
ных чёткими показателями и одновре-
менно механизмами реализации город-
ской политики в сфере образования и 
формирования системы образования как 
единого образовательного комплекса. 

Целью программы является обеспече-
ние доступности качественного образова-
ния, соответствующего требованиям ин-
новационного, научного, социально ори-
ентированного развития г. Протвино пу-
тём формирования компетенций «инно-
вационного человека» в системе непре-
рывного образования. 

Для этого необходимо решить 5 задач:
1)создание современной оптималь-

ной городской непрерывной образова-
тельной системы;

2)обеспечение условий для сохране-
ния и укрепления здоровья, формирова-
ния культуры здорового образа жизни у 

участников образовательного процесса;
3)обеспечение инновационного и 

научно-исследовательского характера 
развития сферы образования и её вклю-
чение в национальную инновационную 
систему;

4)повышение качества ресурсного 
обеспечения муниципальной системы об-
разования;

5)развитие системы оценки качества 
образования и востребованности обра-
зовательных услуг, обеспечение публич-
ной доступности результатов  образова-
тельного процесса.

На мероприятия для реализации пя-
тилетней программы потребуется финан-
сирование в размере  883994,7 тыс. ру-
блей из федерального, областного, мест-
ного бюджетов и внебюджетных источ-
ников.

Программа будет осуществляться  в 
три этапа:

1 этап - в 2011 году предусмотрены ра-
боты по созданию условий построения 
оптимальной городской единой образо-
вательной системы.

2 этап – с 2012 по 2014 гг. планирует-
ся модернизация материальной инфра-
структуры образования, осуществление 
методического, кадрового, информаци-
онного обеспечения мероприятий Про-
граммы. 

3 этап – в 2015 г. планируется внедре-
ние и распространение результатов, полу-
ченных на предыдущих этапах.

Таким образом, будет создана совре-
менная оптимальная городская непре-
рывная образовательная система. 

В рамках этого направления планиру-
ется создание системы вариативного об-
разования детей дошкольного возраста в 
целях обеспечения равных стартовых воз-
можностей для последующего обучения в 
начальной школе. 

В целях увеличения количества групп 
в дошкольных образовательных учреж-
дениях запланировано на 2013 год стро-
ительство нового детского сада за счёт 
средств областного и местного бюджетов. 

На дошкольной стадии важнейшую 
роль в формировании личности играет 

семья. Вни-
мание роди-
телей к се-
мейному вос-
п и та н и ю  и 
о б у ч е н и ю 
создаёт для 
детей мощ-
н у ю  « ста р -
товую пло-
щадку» для 
дальнейше-
го успешно-
го получения 
образования 
и занятия до-
стойного ме-
ста в обще-
стве. Поэтому 
для эффек-
тивной помо-
щи в разви-
тии потенци-
ала семьи не-

обходимо развивать систему квалифи-
цированного педагогического консульти-
рования родителей и содействовать се-
мьям в обучении, воспитании и развитии 
детей.  Дошкольные учреждения должны 
стать центрами по предоставлению бес-
платной информации молодым семьям о 
методах семейного воспитания и обуче-
ния, поэтому планируется создание шко-
лы молодой семьи. 

Для анализа возможностей образова-
тельных учреждений в целях определе-
ния приоритетов дальнейшего развития 
планируется проводить мониторинг по-
требностей разных социальных заказчи-
ков - учащихся, родителей или их  закон-
ных представителей, работодателей. 

Следующим направлением програм-
мы является развитие системы профиль-
ного обучения, обеспечивающего воз-
можность выбора учащимися индиви-
дуальной образовательной траектории, 
как одного из приоритетных направле-
ний образовательной политики государ-
ства. Для этого необходима подготовка 
учащихся к самостоятельному ответствен-
ному выбору. Предпрофильная подготов-
ка в учреждениях города должна осущест-
вляться в виде разнообразных курсов, где  
дети  смогут проявить себя в  различных 
видах деятельности будущей профессии.

Планируется усовершенствование 
процесса обучения воспитанников специ-
альных коррекционных классов. С этой 
целью будет разработано и внедрено в 
практику работы методик раннего выяв-
ления и коррекции нарушений психиче-
ского развития. 

Новая программа образования также 
включает в себя: 

- обеспечение интеграции системы 
общего образования с дополнительным 
образованием, расширение возможно-
стей дополнительного образования де-
тей, 

- создание условий для поддержки и 
развития одарённых детей,

- развитие кадрового ресурса системы 
образования, 

- становление и развитие профессио-
нального мастерства педагогов, 

-развитие единого образовательного 
информационного пространства.

Программой запланированы меро-
приятия, направленные на сохранение 
и укрепление здоровья, формирование 
культуры здорового образа жизни у уча-
щихся - это проведение мониторинга со-
стояния здоровья воспитанников образо-
вательных учреждений, обеспечение об-
разовательных учреждений качествен-
ным, сбалансированным витаминизиро-
ванным питанием в соответствии с требо-
ваниями натуральных норм, обмен опы-
том по внедрению здоровьесберегаю-
щих технологий в рамках регионально-
го, российского, международного сотруд-
ничества.

Обеспечение инновационного и 
научно-исследовательского характера 
развития сферы образования и её вклю-
чение в национальную инновационную 
систему будет организовано путём реа-
лизации приоритетных направлений на-
ционального проекта «Образование» и 
президентской инициативы «Наша но-
вая школа». В рамках этих направлений 
планируется создать условия для научно-
исследовательской деятельности препо-
давателей и учащихся,  отбирать по кон-
курсу инновационные школы и лучших 
учителей. 

Повышение качества ресурсного обе-
спечения муниципальной системы об-
разования планируется через разви-
тие материально-технической базы об-
разовательных учреждений города, раз-
витие школьной библиотечной систе-
мы и медиатек, обеспечение комфорт-
ных и безопасных условий для обучаю-
щихся и воспитанников образователь-
ных учреждений, совершенствование 
материально-технического обеспечения 
и модернизации пищеблоков для органи-
зации школьного питания.

С целью развития системы оценки ка-
чества образования и востребованности 
образовательных услуг, обеспечения пу-
бличной доступности результатов, плани-
руется проводить мероприятиями по соз-
данию механизмов для обеспечения объ-
ективности, достоверности, прозрачности 
деятельности образовательных учрежде-
ний, по разработке и внедрению мето-
дики рейтинговой оценки образователь-
ных учреждений и педагогических работ-
ников.

Алла Воронина

Поздравляем!
Коллектив Администрации города горячо и сер-

дечно поздравляет с 65-летним юбилеем Первого за-
местителя главы Администрации Рыбакова Геннадия 
Степановича и начальника Управления делами Адми-
нистрации Телющенко Владимира Ильича. 

Искренне желаем вам доброго здоровья, счастья 
на долгие годы, успешной реализации всех намечен-
ных планов, жизненного оптимизма. Благополучия 
Вам и Вашим близким!

Глава города А.В.Баженов,
коллектив Администрации 

Протвино
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Объявляется набор 
на курсы скульптуры и керамики.
Занятия ведут профессиональные скульпто-

ры и художники.
Изготовление любых видов скульпторы по 

собственному желанию (садово-парковая скуль-
птура, миниатюра, панно).

Уроки объемной лепки, формовки, штампа. 
Обжиг изделий.

Занятия проводятся бесплатно.
Запись по тел.: 8-929-578-95-09.

Продам или сдам гараж (высокие ворота). Тел.: 74-14-20; 
8-962-918-25-81

Продам блок на Лесном б-ре, 5 эт., 
общая площадь 34 кв.м. 

Тел:. 8-916703-73-13

Продаю дачный участок 
«Скала-3», площадь 7 соток. Тел.: 74-00-74.

Изготовление визиток, бланки в ОВИР и налоговую, 
ксерокопия, ламинирование, канцтовары, а также декора-
тивная косметика  PUPA,  краски для волос. У нас можно за-
казать косметику «МИРРА-Люкс», «Орифлэйм». Все это есть 
у нас в магазине в Администрации у входа налево.

Продам земельный участок с постройкой в деревне Новики. 
ПМЖ. Электричество есть, газ в перспективе. 

Тел.: 8-916-514-74-24

Продаю блок из 2-х комнат, 34,7 кв.м, 
собственник.

Тел.: 8 910 409 96 84.

Продаю новую тепловую завесу. 
Тел.: 8-926-558-78-72.

Продаю ВАЗ-07, 2000 г.в., 
пробег 68 тыс.км. 

Тел.: 8-905-571-45-06.

®

®

Продается земельный участок, 11 соток. ПМЖ. 
2 км от Протвино, 

дер. Иваньково. Тел.: 8-910-409-19-68.

Продается земельный участок, 6 соток с ПМЖ. 
10 км от Серпухова, 

дер. Шатово. Недорого. 
Тел.: 8-910-409-19-68.

Сдам гараж (высокие ворота) в ГСК «Олимпиец». 
Тел.:74-14-20, 8-962-918-25-81.

Требуется Фельдшер в воинскую часть г.Оболенск.
Тел.:8-905-532-22-86

®

С 1-го сентября по 1-е дека-
бря 2011 года проводится под-
писная кампания на областные 
газеты и журналы, выпускае-
мые ГУ МО «Издательский дом 
«Московия» - «Ежедневные но-
вости. Подмосковье», ежене-
дельники «Подмосковье. Неде-
ля», «Пенсионеры Подмоско-
вья», «Дачники Подмосковья», 
общественный и деловой жур-
нал «Подмосковье» с приложе-
ниями «Открытый урок», «Го-
ризонты культуры», «Социаль-
ная защита», журнал «Юность 
Подмосковья», историческо-
краеведческий альманах «Под-
московный летописец», ежеме-
сячный сборник нормативно-
правовых документов «Инфор-
мационный вестник Прави-
тельства Московской области». 
Подписку на эти издания мож-
но осуществить как на 1-е по-
лугодие, так и на весь 2012 год.

ОТКРЫТА ПОДПИСКА

На добро дня

За все спасибо всем!
Возможно, эти благодарствен-

ные строки пишутся немного с 
опозданием, но мы, члены Оргко-
митета по подготовке и проведе-
нию празднования Дня строителя 
в Протвино, выдержали «паузу», 
чтобы услышать мнение людей, 
участвовавших в торжественном 
собрании в ДК «Протон». В пода-
вляющем большинстве своем эти 
отзывы хорошие.

Мы, организаторы торжества, 
также считаем, что и Администра-
ция города, и участники торже-
ства подарили друг другу празд-
ник, позитивный настрой которо-
го был правильно передан в ста-
тье Светланы Ионовой «Спаси-
бо за прекрасный город!» в газе-
те «Протвино сегодня» от 18 авгу-
ста. Но, по мнению членов Оргко-
митета, это сообщение нужно до-
полнить некоторыми моментами. 
А именно: хотелось бы отметить 
активное участие в этом торже-
стве первых руководителей горо-
да, а также (начиная с составления 
плана мероприятий до дня про-
ведения самого праздника, а это 

График работы общественной приемной Местного 
отделения Политической партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ»

Городского округа Протвино на сентябрь 2011 г.

Наш провайдер – ООО «Росинтех», 
ул. Московская, д. 4, тел.:34-30-30

больше месяца) многих руководи-
телей отделов и специалистов Ад-
министрации – В.И.Телющенко, 
С.А.Каграманова, Н.А.Самарина и 
других во главе с председателем 
оргкомитета М.Ю.Никитушкиным.

В силу состояния здоровья 
не все ветераны могли прид-
ти на торжественное собрание, 
но и им были организованы по-
здравления, как говорится, «на 
дому» - с вручением Благодарно-
сти Главы города, подарка и де-
нежной премии. Так, Глава горо-
да А.В.Баженов лично поздра-
вил ветерана И.Ф.Шашлова, за-
меститель главы Администра-
ции М.Ю.Никитушкин поздра-
вил супругов Овчаровых, чле-
ны Оргкомитета С.А.Каграманов 
и Т.Г.Батраченко поздравили 
А.Ф.Шурмина и Н.Д.Лиханину. Ве-
теранам было приятно такое вни-
мание.

Единственное, что огорчило – 
в этих торжествах принимали уча-
стие строители преимущественно 
старшего поколения. Получается, 
что нынешнее поколение не вби-

рает в себя лучшие черты, а глав-
ное – накопленный опыт старше-
го поколения, и тем самым нару-
шается принцип преемственно-
сти поколений. Все же наше буду-
щее – за молодыми, но молодость 
в силу неопытности допускает 
ошибки в работе, а потому роль 
старшего поколения – почаще так-
тически ненавязчиво направлять, 
по-отечески опекать и помогать 
молодым, как помогали когда-то 
и нам. К сожалению, экономиче-
ский кризис ударил сильнее всего 
по строительной отрасли нашего 
города, и это очень и очень трево-
жит. Молодежь более динамична 
и уходит из строительной отрасли 
в другие виды деятельности, ме-
нее пострадавшие от кризиса. Ду-
маю, что мы все вместе должны 
приложить усилия к тому, чтобы 
вернуть былую мощь строитель-
ному комплексу города Протвино.

Ну, а сам праздник получился – 
за что спасибо всем!

По поручению оргкомитета 
Заслуженный строитель РФ 

Головнев П.М.


